
 

 

 

                              

 

                                                                                                    

 

 

 

校長より 

 連日のウクライナとロシアの報道に、心が痛み

ます。全ての人が安全に生活できる日々が 1日で

も早く来るよう祈るばかりです。 

私たちは、身近なところから安全・安心を実現

していきましょう。 

～全校朝礼・校長より～ 

3 月になりました。今年度もあと少しで終わり

ます。残りの日々、しっかり締めくくってほしい

と思います。今年は「不易流行の精神」で、柔軟な

対応・工夫をすることで、実現できたことがたく

さんありました。特に音楽祭はボディーパーカッ

ションにチャレンジする等画期的な進化を遂げま

した。コロナが無ければこのような変化はなかっ

ただろうと思

います。さて、

「有終の美を

飾る」という言

葉があります。

こ れ か ら の

日々、「責任感

のある行動」、

「思いやりの

ある言動」、「親

切な心遣い」な

ど、ぜひ心の成

長を遂げてほ

しいと思いま

す。そして、新

しいステージ

へと進んでく

ださい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卒業式 

 まん延防止等重点措置が 21日まで延長されま

した。卒業式当日は、その措置期間中となりま

す。安全に実施するために、以下の感染拡大防止

策を講じて実施します。 

・式は 1時間とする 

（告辞、祝電の読み上げは割愛し掲示） 

・卒業生は座席を 1m間隔とする 

・在校生は 2年生のみ、卒業生の保護者は 2名

以内の参加とし、密を軽減する 

（来賓の方々の参加は見合わせ） 

・換気、消毒、マスクの着用 

なお、生徒席の間隔をとるために、保護者席は

狭くなります。ご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和４年３月１０日（木） 

第１９号 校長 生野 まゆみ  

3年生のみなさんへ 

 卒業おめでとうございます。いよいよ門出の

ときです。4月からの進路先は、人生の通過点

にすぎません。そのずっと先を見据えて努力し

続けることが大切です。皆さんの将来が、明る

く幸多いものになるよう心から祈っています。 

卒業式では、一人一人に心を込めて卒業証書

をお渡しします。ステージ上ではマスクを外し

ても良いことにします。成長した姿を保護者に

見ていただけるように、しっかり顔をあげて、

背筋を伸ばし、胸を張ってください。2年生に

立派な姿を見せて 4中を巣立ってください。 

期待しています。良い式にしましょう。  

校長 生野 まゆみ 

 

今年度の四中だよりは、3月 25日(金)に

発行する第 20号が最終号になります。卒業

後なので 3年の生徒・保護者のみなさんは

四中のホームページでご覧ください。 



小中連携・オンライン交流 

  2/25(金)、小学生のみなさんに、中学校の授業を

体験してもらおうと企画しました。教科は社会科で、県

庁所在地、歴史上の人物、地図記号などを教材に小

学校と中学校の学習における共通点と相違点などを

紹介しました。また、事前にフォームで 6 年生のみなさ

んから、中学校への質問を募集したところ 70 の質問

が寄せられました。これに対して、生徒会役員が回答

したり、オンタイムで挙手での質問も受け付けたりと、

双方向のやり取りも行いました。 

 

保護者会  

  3/4(金)、これまでも保護者会は、Zoom でのハイ

ブリッド型開催で実施してきましたが、今回はブレイク

アウトルームを活用して、全体会から、学年毎の保護

者会へと移行するパターンにチャレンジしてみました。

アクセス数の関係で、急遽クラスルームを併用したり、

第 2 回を設定したりと、ご迷惑をおかけし申し訳あ

りませんでした。今後の課題として改善を図ります。

なお、当日アクセス

できなかった家庭

には、資料を配付

いたしました。質問

等ございましたら

お問合せください。 

～校長から～ 

この1年間、withコ

ロナ、ニューノーマル

を構築し多くの学び

が実現できたことは、

生徒のみなさん、保護

者の皆様のご理解、ご

協力のおかげです。感

謝申し上げます。 

オリ・パラ 国際理解（2年生） 

 3/1(火)、昨年度に引き続き、調布市国際交流協

会にご協力いただき 2年生の総合的

な学習の時間で、フランス、中国、

アンゴラの方との交流を実施しま

した。 

 

～生徒の感想～ 

・（フランス）煮込み料理が多いからパンが主食だ

というのは初めて知りました。 

・（中国）中国経済のことや、おいしそうな料理、

故郷の話などとてもよく分かりました。 

・（中国）漢服を実際に見ることができてうれしか

ったです。色合いがきれいで、とても魅力的で

した。 

・（アンゴラ）４つの王国があったため、２４語に 

言葉が分かれていると聞いて驚きました。  

 

薬物乱用防止教室（3年生） 

  薬物乱用について、校長か

ら話をしました。事後のアン

ケート(65人回答)では、 

１００％の人が、「薬物乱用は

絶対にしないと決意できた」

と回答してくれました。安心し

ました。 

 

～生徒の感想～ 

・あまり身近なものには感 

じていなかったけれど、危機感が高まりました。 

・市販の薬も使い方を間違えると薬物乱用になる 

ことをしれて良かった。 

・一度薬物乱用をしてしまったら、取り返しのつ 

かないことになるから絶対やってはいけないと

思いました。 

・人生を狂わせる薬物乱用は絶対にしてはいけ

ないと思った。 

私たちも、 

貴重な経験

ができました 


